

## Pionierkameradschaft Ingolstadt: Ehrungen für langjährige Mitglieder

Bei der vorweihnachtlichen Feier der Kameradschaft am 2. Adventswochenende 2019 in den Räumen des Casinos der Pionierkaserne auf der Schanz hat der Vorsitzende Oberstleutnant a.D. Peter Metzger einige Mitglieder für langjährige Treue zur Pionierkameradschaft Ingolstadt ausgezeichnet:

Für 25 Jahre Mitgliedschaft sind Alfred Motz und Hauptmann a.D. Jürgen Wittmann mit der Ehrennadel in Silber geehrt worden.



Seit 30 Jahren sind Oberstabsfeldwebel a.D. Otto Poepke und Hauptmann a.D. Heinrich Stolz dabei, sie erhielten eine Ehrenurkunde.

1979 trat Hauptmann a.D. Alois Kellermeyer der Kameradschaft bei, er wurde mit der goldenen Ehrennadel für 40-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet.



Im Januar 2020 fand die jährliche Mitgliederversammlung der Pionierkameradschaft statt, an der insgesamt über 40 Mitglieder teilnahmen. Darunter waren auch zwei Mitglieder, die seit 40 Jahren dabei sind, bei der Vorweihnachtsfeier aber nicht anwesend sein konnten. Sie erhielten aus den Händen des Vorsitzenden ebenfalls die goldene Ehrennadel: Johann Lang und Christian Schlosser.

Auf Vorschlag des Vorsitzenden sprach sich die Mitgliederversammlung einstimmig dafür aus, Stabsfeldwebel a.D. Alexander Steinig und Oberstabsfeldwebel a.D. Herbert Geinzer wegen hervorragender Verdienste um die Pionierkameradschaft und das Kameradschaftsleben zu Ehrenmitgliedern zu ernennen. Beide sind seit



vielen Jahren Mitglied in der Kameradschaft und haben sich besonders im Vorstand und Beirat und bei zusätzlichen Aufgaben engagiert.

*Text: Peter Metzger*

*Fotos: Walter Tauschek*